



La fête, entre orage et soulagement



AU STADE DES TUTELLES.
Le feu d'artifice.

La fête de Saint-Étienne a mobilisé le public à Franchesse quatre jours durant. Handicapé par l'orage, le concours de pétanque du vendredi soir a été raccourci. La foire du samedi matin a pâti, elle aussi, de cet épisode orageux. Mais les animations qui ont suivi ont pu se dérouler normalement.

À noter la réapparition des autos tamponneuses, un des manèges les plus appréciés de la fête foraine, étoffée notamment par un trampoline et une structure gonflable.

Dimanche, les rifles du comité des fêtes ont connu un franc succès. De quoi rassurer de son nouveau président, Aurélien Desternes. Si le concours de labour fut en manque de laboureurs, le dîner proposé en plein air par les Jeunes Agriculteurs a permis à de nombreux convives d'attendre le bal offert à la salle polyvalente. Lundi, avant la montée d'un nouvel orage, le feu d'artifice a pu être tiré. Il restait alors à clore la fête en dansant une dernière fois dans la salle polyvalente prise d'assaut. ■